

Comunidad Netzarita



Sidur de Rosh Jodesh Rosh Imanuel Ben Yosef En aras de unificación del Kadosh, Baruj hu, con la finalidad de bendecir, glorificar y exaltar su Nombre por sus milagros y prodigios que siempre hace a favor nuestro y de su pueblo Israel. Con el objetivo de rectificar la raíz espiritual en los ámbitos superiores del precepto de Rosh Jódesh, para así complacer y cumplir la voluntad de nuestros Creador. Nos encontramos reunidos en este comienzo de mes de *(mencionar el mes)*, en este primer día del mes, para consagrar el Nombre del HaShem por medio de la unión familiar y gracias a los méritos interpuestos por Yeshúa el Mesías, ya que a través de él podemos tener acceso a la rica herencia espiritual (rosh Jódesh) entregada a nuestro noble pueblo Israel, del cual ahora somos coherederos y coparticipe de los pactos y promesas, de la Fe y de la Torá, y del Mashiaj.

"Que la dulzura del Eterno esté sobre nosotros. Que Él establezca para nosotros la obra de nuestras manos; que afirme la obra de nuestras manos". (Tehilim 90:17)

La persona que dirige proclama:

Bendigan al Eterno que es bendito

Los demás responden:

Bendito es el Eterno, quien es bendito en todo momento.

SIDUR ROSH JODESH VER. 1.4

La Comunidad Declara la siguiente Beraja:

"Baruj Atá Adonay, Elohenu Melej ha'olam, Shehejeyanu, Vekiyemanu, Vehigui'anu, lazemán hazé".

Bendito eres Tú, Eterno, Eloah nuestro, soberano Rey del Universo, que nos ha hecho vivir, nos ha preservado y nos ha hecho llegar (sanos y salvos) a esta temporada".

Elohenu. Di-os nuestro, Di-os de nuestros padres y Di-os de nuestro adón Yeshúa, sea Tu voluntad que ascienda, venga y llegue, que sea vista, sea aceptada, sea escuchada, sea considerada y sea recordada delante de Ti nuestra memoria y la memoria de nuestros padres; que sea recordada delante de Ti la Sagrada Casa de Yerushaláyim, tu ciudad, la memoria del Mashiaj hijo de Tu siervo David y la memoria de todo Tu pueblo, la casa de Israel; para rescate, para bien, para gracia, para bondad, para misericordia, para una vida buena y para la paz, en este día primero del mes a fin de tener misericordia de nosotros y recordar los méritos de nuestros Ribí Yeshúa delante de Ti.

Zojrenu. Recuérdanos, oh Eterno, Di-os nuestro, en este día para bien, consideramos en él para bendición y sálvanos en él para una vida buena. Y envía a Yeshúa como Mesías ben David para completar la geulah de la humanidad.

Vehoshi'enu. Y en el asunto de la salvación y de misericordia, ten piedad y gracias de nosotros; perdona y ten misericordia de nosotros y sálvanos; pues hacia Ti dirigimos nuestros ojos, ya que Tú eres Di-os, el Rey lleno de gracias y de misericordia.

Elohenu. Di-os nuestro, Di-os de nuestros padres y Di-os de nuestro adón Yeshúa, inaugura para nosotros este mes para bien y para bendición, para regocijo y para alegría, para salvación y consolación, para sustento y mantenimiento, para vida buena y para paz, para perdón de pecados y disculpa de iniquidades. Y que este novilunio sea el fin y el término de todas nuestras tribulaciones; que sea comienzo y principio de redención para nuestras almas. Pues Tú escogiste a Tu pueblo Israel de entre las naciones y les prescribiste los decretos de los novilunios. Bendito eres Tú, Eterno, que consagra a Israel y los novilunios.



Se procede a confesar el Yehi ratsón

Yehí. Sea la voluntad del Di-os del Cielo establecer la Casa de nuestra vida y restaurar Su presencia a ella, prontamente y en nuestros días. Y digan Amén.

Yehí. Sea la voluntad del Di-os del Cielo tener misericordia de nuestros remanentes y detener la plaga, el destructor, la espada, el hambre, el cautiverio y el despojo de sobre nosotros y de todo su pueblo Israel. Y digan: Amén.

Yehí. Sea la voluntad del Di-os del Cielo mantener para nosotros a todos los Jajamin de Israel, tanto a ellos como a sus esposas, sus hijos y discípulos, en cualquier lugar que residan. Y Digan: Amén

Yehí. Sea la voluntad del Di-os del Cielo que desde los cuatro confines de la tierra escuchemos y se nos anuncien buenas nuevas, nuevas de salvaciones y consolaciones. Y digan: Amén.

Mi. Que Aquél que hizo milagros a nuestros ancestros y nos redimió de Mitzrayim, Él nos redima y restaure a sus descendientes a sus fronteras. Con buen signo, para nosotros en este rosh Jódesh (mencionar el mes). Que el Kadosh, bendito es, lo renueve para nosotros y para todo su pueblo Israel, en cualquier lugar que estén, para bien y para bendición, para gozo y alegría, para salvación y consolación, para un buen sustento y un buen mantenimiento, para buenas nuevas (en invierno: para lluvias en su momento propicio; en verano: para rocíos de bendición), para curación completa y para redención cercana. Y digan: Amén.

Luminarias
ENCENDIDO DE VELAS



La madre, con su cabeza cubierta, enciende las luces y luego confiesa la siguiente bendición.

"Bendito seas Tú, Eterno, Soberano del universo y Rey del Mundo, que has consagrado a tu pueblo Israel con tus preceptos y que por los méritos interpuestos por el Mashiaj Yeshua, nos has acercado, y nos has hecho participe del precepto de encender la candela del Rosh Jodesh" discípulos, en cualquier lugar que residan. Y Digan: Amén

ORACIÓN DESPUÉS DEL ENCENDIDO DE LAS LUMINARIAS.

Sea tu voluntad, Adonay, Di-os nuestro y Rey del universo, que tengas compasión y misericordia de mí, y que actúes con gran bondad hacia mí al concederme hijos que cumplan Tu voluntad y que sean temerosos y observen tus leyes y mandamientos con motivos puros.

Que ellos irradien Luz de la Fe obediente, y sean imitadores de los pasos de Yeshúa el Mesías prometido a Israel. Que estas luminarias que encendemos traigan luz al mundo, como está escrito: "Pues el precepto es candela, y la Torá es luz", y también ten compasión y misericordia de mi esposo (mencionar el nombre del esposo), y concédele una larga vida y años de paz, con bendición y prosperidad. Y ayúdale a cumplir Tu voluntad con integridad.

Que así sea Tu voluntad. "Que la dulzura del Eterno este sobre nosotros. Que El establezca para nosotros la obra de nuestras manos; que afirme la obra de nuestras manos" (Salmo 90:17). "Que la expresión de mi boca y la meditación de mi corazón sean aceptables delate de Ti, oh Eterno, mi Roca y mi Redentor" (Salmo 19:14)

NETILAH YADAYIM

BENDICIÓN POR EL LAVADO DE LAS MANOS



Baruj Ata Adonai Eloheinu Melej Ha olam Asher kideshanu vemitzvotav Vetzivanu al Netilat Yadayim.

Bendito eres Tú Señor nuestro amo del universo que nos santificas con tus mandamientos y nos has ordenado al lavado de Manos.

BIRKAT HAMOTZÍ

BENDICIÓN SOBRE EL PAN



Baruj Ata Adonai Eloheinu melej Ha olam Jamotzi Lejem minHaAretz.

Bendito Eres Tú Adonai Rey del mundo que sacas el pan de la Tierra.

BIRKAT HAGUEFEN

BENDICIÓN SOBRE FRUTO DE LA VID



SE SIRVE UNA COPA DE FRUTO DE LA VID Y LA PERSONA QUE HACE EL KIDUSH DICE:

Sabrí maranán

Los demás responden: Lejaim (a la Vida)

Baruj atá Adonay Elohenu Mélej haolam boré perí haguefen. Amen.

Bendito eres Tú, Eterno, Di-os nuestro, Soberano del Universo, creador del fruto de la vid. Amen.

SIDUR ROSH JODESH VER. 1.4

TEHILIM 81

BENDICIÓN SOBRE FRUTO DE LA VID



Para el director del Coro, sobre el Guitit de Asaf, 2) Cantad jubilosamente a nuestro Di-os, que es nuestra fuerza, Aclamad al Di-os de Yaakov, 3) Entonad Canciones. Tocad el tambor, la melodiosa lira y el arpa 4) Tocad el shofar en el novilunio, cuando se oculta; en el día de nuestra fiesta 5) pues esto es ley para Israel; un precepto de Di-os de Yaakov. 6) Como testimonio fue dada a Yosef cuando (EL Eterno) se revélo en Egipto. Un leguaje desconocido escuche: 7) "Yo voy a liberar a tus hombros de la carga, y a tus manos de transportar cestos 8) En la angustia me invocaste y te rescaté, te respondí desde lo oculto de los truenos. Te probé sobre las aguas de meribá sela. 9) Escucha mi pueblo y te advertiré; Israel si me Escucharas. 10) no tendréis un di-o' ajeno ni adorarás a un di-o' extraño. 11) Yo soy el Eterno, Tu Di-os, que te hizo salir de la tierra de Egipto, Abre bien tu boca y la llenaré 12) Pero mi pueblo no obedeció Mi voz; Israel no me Aceptó 13) Y los dejé llevarse por los impulsos de su corazón; que fueran tras sus propios consejos 14) Si mi pueblo me escuchara, e Israel por mis caminos se guiara **15)** En breve habría sometido a sus enemigos, y levantaría mi mano sobre sus adversarios. 16) los enemigos del Eterno se rendirían ante Él, pero los días de Israel serán eternos. 17) Los alimentaré con lo mejor del trigo y con la miel de la roca te saciaré.

TOQUE DEL SHOFAR



Baruj Ata Adonai Eloheinu Melej Ha olam Asher Kideshanu Vemitzvotav Vetzivanu lishmoa Kol shofar.

TZEDAKA

Bendicion por la dedicación



BarujAta Adonai Eloheinu Melej Ha olam Asher kideshanu Vemitzvotav Vetzivanu Al Mitzva tzedaka.

Se eleva la Tzedaka delante del Eterno para luego hacer entrega a las autoridades de la comunidad para su distribución.

La distribución se hace en el siguiente orden, como prioridad se entrega Tzedaka a los necesitados de la comunidad, luego a los miembros de nuestra comunidad, después a los necesitados de Israel y en el caso de no haber necesitados en estos casos, se entrega la Tzedaka a las naciones.

Los miembros de la comunidad separan la Tzedaka para entregarla en el lugar designado por el líder de la comunidad.

Seudah Mitzva

Cada familia ahora tiene la oportunidad de realizar el banquete de dedicación

- ✓ Si algún presente desea realizar alguna oración de agradecimiento por algún bien recibido del cielo, o ya sea realizar una bendición especial por el sustento.
- ✓ La mesa es comparada al altar de las ofrendas del Templo Sagrado, es por ello que es propicio en el momento de cada comida hablar temas de Torá y evitar hablar temas de Lashon hará o temas que no sirvan para fomentar la unidad y principios de Fe en la familia.

Birkat Hamazon

BENDICIÓN PARA DESPUES DE COMER

Que el Di-os misericordioso bendiga esta mesa sobre la que hemos comido; que la provea de todos los manjares del mundo y sea como la mesa de nuestro Padre Abraham, dispuesta para todo el que tiene hambre y sed.

Que no falte en ésta mesa ningún tipo de bien. Que el Di-os misericordioso bendiga al dueño de esta casa; a él, a sus hijos, a su esposa y a todo lo que es suyo. Que Di-os conserve a todos sus hijos y que sus bienes se multipliquen.

Que el Eterno bendiga su hogar, y que el producto de sus manos sea bien recibido. Que sus negocios y los nuestros prosperen y estén cercanos. Que no se le presente ni a él ni a nosotros ninguna situación que induzca al pecado, ni a pensamientos de iniquidad. Que siempre este alegre y gozoso, durante todos los días; con riquezas y honores, desde ahora y para siempre. Y que él y nosotros siempre seamos vistos desde el cielo a través de los méritos del Mashiaj Yeshua. Amen.

BENDIGAMOS - Canción Sefaradí

Bendigamos al Altísimo, al Señor que nos creó, Démosle agradecimientos por los bienes que nos dio. Alabado sea su Santo Nombre, porque siempre nos apiadó. Load al Señor que es bueno, Que para siempre es Su merced.

Bendigamos al Altísimo, por su Ley primeramente, Que liga a nuestro Pueblo con el cielo continuamente, Alabado sea su Santo Nombre, porque siempre nos apiadó. Load al Señor que es bueno, Que para siempre es Su merced.

Bendigamos al Altísimo, por el Pan segundamente, Y por todos los manjares que comimos juntamente. Pues comimos y bebimos alegremente su merced nunca nos faltó. Load al Señor que es bueno, Que para siempre su merced.

Bendita sea la casa nuestra, el Hogar de Su presencia, Donde guardamos sus fiestas, con alegría y permanencia. Alabado sea su Santo Nombre, porque siempre nos apiadó. Load al Señor que es bueno, Que para siempre Su merced.

Rosh Jodesh Tov Lekulam

Comunidad Netzarita



haderej.netzarita@gmail.com

Facebook: Comunidad Netzarita HaDerej

WhatsApp: +52 22 23 283537

www.haderej.com





